PERIÓDICO

PÓRTICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28-10-24

LEGISLATIVO





El oficialismo aplica la aplanadora parlamentaria para aprobar con urgencia paquete de reformas

La diputada federal Noemí Luna Ayala, aseguró que en México somos testigos de cómo el oficialismo, liderado por Morena y sus cómplices del PVEM y el PT "han convertido la democracia en una fachada grotesca para ocultar su creciente autoritarismo" y recordó que "la historia nos enseña que las guerras y las peores masacres en el mundo fueron impulsadas por opresores, bajo la justificación de salvar al pueblo".

La coordinadora de la fracción parlamentaria panista en la LXVI legislatura, afirmó que "el oficialismo aplica su aplanadora para aprobar con urgencia el paquete de reformas constitucionales enviado por el expresidente Andrés Manuel López Obrador y al que le da continuidad la sucesora Claudia Sheinbaum, sin importarles violar los derechos de las y los mexicanos".

La zacatecana reconoció que desde el sexenio pasado se inició la crisis de constitucionalidad y fue promovida desde el propio Ejecutivo Andrés Manuel López Obrador, quien despotricaba contra todo y contra todos cada vez que se le contradecía o se le obligaba a cumplir la ley, reaccionando con encono, venganza y llamados a la desobediencia de los mandatos judiciales cuando no se cumplían sus caprichos.

Responsabilizó al expresidente morenista de ser quien tiene a México en esta desafortunada situación de división, confrontación entre la sociedad y de avasallamiento a la oposición y a quienes considera enemigos, dado que siempre mostró desprecio por la legalidad y las instituciones, pensamiento que quedó plasmado en su famosa frase "no me vengan con ese cuento de que la ley es la ley".

https://portico.mx/2024/10/27/el-oficialismo-aplica-la-aplanadora-parlamentaria-para-aprobar-conurgencia-paquete-de-reformas